

Amsoldingen, November 2025

Geschätzte Mitglieder der Kirchgemeinde Amsoldingen

Seit rund acht Jahren engagiere ich mich für unsere Kirchgemeinde. In dieser Zeit habe ich unzählige, liebenswerte Menschen kennen- und schätzen gelernt. Die Wertschätzung, die mir in dieser Zeit entgegengebracht wurde, war für mich immer von enorm grossem Wert. Ohne diese hätte ich meine Aufgaben nie und nimmer erfüllen können. Vielen Dank.

Im vergangenen halben Jahr habe ich diverse private und persönliche Entscheidungen getroffen, welche sich auf meine amtliche Stellung in der Kirchgemeinde auswirken. Ich habe mich dazu entschieden, per 30.11.2025 meinen Wohnsitz zu verlegen, und zwar ausserhalb der Kirchgemeinde Amsoldingen. Dies hat zur Folge, dass ich per Wegzugsdatum meine amtliche Stellung als Kirchgemeinderätin bzw. Kirchgemeinderats- und Kirchgemeindepräsidentin verliere. Der Kirchgemeinderat bleibt trotz meines Wegzugs handlungsfähig. Operative und strategische Lösungsansätze der akuten Situation werden vom Kirchgemeinderat, mit Beratung von refbejuso, geprüft.

Ich danke euch allen für euer Vertrauen und sage AUF WIEDERSEHEN und BIS BALD. «Bhüet öich Gott»

Mit herzlichen Grüßen
Kirchgemeinde Amsoldingen

Monika Eicher